

la
cgt
RATP
GISO

La maintenance est dans la rue

Et ça c'est vu !

Mettez un agent de la maintenance en colère et le résultat ne se fera pas attendre. Les rues de Paris ont une nouvelle fois tremblé devant les mainteneurs. Et la Direction est obligée de reculer !

Ce 29 septembre, notre organisation syndicale a invité tous les agents de la maintenance à se rassembler dans les ateliers de Championnet.

Près de 300 personnes sont venues faire du bruit et crier leur colère légitime sur les conditions de travail actuelles.

Non ! les salaires ne sont pas suffisants !

Non ! le chantier «prime» MRF ne leur convient pas !

Non ! pointer un dimanche et être considéré travaillant le lundi, doit cesser !

Non ! le cumul des astreintes et permanences à cause du manque d'effectif, ce n'est plus tolérable !

Non ! une prime panier qui n'est pas versée selon les besoins du terrain !

Non ! au déroulement de carrière pénalisant la majorité des agents !

Non ! Nous ne voulons pas de maintenance jetée dans une filiale ou une entreprise privée...

Il y a beaucoup de colère que la Direction doit entendre et a entendu dans la cour de Championnet.

Face à cette mobilisation, la Direction des AC annonce que la filiale qui devait ouvrir dès le mois de janvier est reportée à une date ultérieure !

Une bataille gagnée à mettre au crédit de tous les agents qui ont, depuis plusieurs mois, lutté contre la privatisation de la RATP.

Tout est possible quand nous sommes tous unis. Ensemble, gagnons une véritable considération de la maintenance !



#GAGNÉ#
GRÂCE À NOTRE DÉTERMINATION
FILIALE AC